
Compte rendu commission auteurs du 31 janvier 2024

Présents : Estelle Duquy-Nicoud, Josette Marchand, Christophe Naigeon, Nicole Gremeaux, Evelyne 
Levallois, Danièle Grilli, Béatrice Camus

Absents excusés : Jean-Michel Anciaux, Marie-Françoise Strasberg, Jocelyne Bernot-Perdreau

1. Inscrits/bulletins en attente

24 bulletins d’inscription envoyés, 20 retours réceptionnés. En attente de Yas, 
Grimbert , Navarrete, de Waresquiel

2. Table Librairie du Voyageur - Christophe

 Ils sont toujours ok et Christophe attend les 3 noms des personnes présentes. On ne 
sait pas encore s’il s’agira d’auteurs ou d’éditeurs

 Ils disposeront d’une table d’environ 10 à 12m disposée en ilôt ovale

3. Editeurs contactés : Evelyne

 MH Fraïssé est toujours ok ; on attend la réponse d’Albin Michel pour d’éventuelles 
autres propositions avant d’envoyer le bulletin

 Réponses en attente pour : JL Pillard, J.Sausset, Bourdeau, 

Joy Morti (ok reçu depuis et bulletin envoyé)

 Rivages  : Edouard Jousselin est ok : Béatrice envoie le bulletin via Mahaut Delcourt

 Tallandier : en attente pour G. Avard, S Dinquand, JR Pitte (ok reçu depuis et bulletin 
envoyé)

 Gallimard : propositions pour : Shumona Sinha, Maylis Besserie  - (ok de la 
commission, Béatrice envoie les bulletins)

 Le mot et le reste : propositions pour : S. Vidal, K.Huet, A.R Gazaille : - (ok de la 
commission, Béatrice envoie les bulletins) 

 Evelyne va proposer à Stéphane Carlier de revenir

4. Auto-Edition : librairie ou en direct

 La réception et le retour des livres en auto-édition créant une surcharge de travail 
pour la librairie il est décidé que LPA prendra en charge ces auteurs en direct : 
inventaire d’entrée et de sortie et numéro de caisse – paiement direct à LPA

 Seuls quelques  habitués continueront de passer par la librairie car tout fonctionne 
sans difficulté avec eux.

5. Discussion et décision pour : 

 Luccisiano : ok pour sa venue

 Pierre Bignami, co-auteur de W. Navarrete : ok pour sa venue 



 Ph. Grimbert : le bulletin a été envoyé

 L. Cachard : proposition de Christophe : ok pour sa venue

 Ignacio Catalan : non (vendu un seul livre en 2018)

 Invitation à Christophe Naigeon pour son nouveau livre 

 Christine Bonnard : - ok pour sa venue

 Pierre Vaude  - ok pour sa venue

Béatrice envoie rapidement le bulletin à tous les auteurs concernés

6. Choix des éditeurs régionaux à inviter : 

 Vents du Morvan est ok, bulletin envoyé 

 Ateliers des Noyers : pas cette année

 Editions Itka : ok bulletin à envoyer 

 Association Arion : Paule Bertrand :ok bulletin à envoyer

 Coxigrue : ok invitation à envoyer

7. Auteurs jeunesse

 Invitation envoyée et en attente de réponse : S. Carquin 

 Difficulté rencontrée avec deux auteurs jeunesse dont les conditions sont : 1 journée 
d’intervention scolaire = 1 journée de salon, donc 2 journées de salon = 2 journées 
d’intervention 

financièrement ceci n’est pas possible car il faudrait que les autrices viennent
aussi le jeudi…… Nicole va les contacter pour en reparler et trouver un 
arrangement

 Interventions  scolaires : il y a eu 17 demandes d’enseignants et 15 seront effectuées 

 Fichier joint : liste des auteurs inscrits et en attente

8. Transports

 Retour en train sur Paris : le train habituel du dimanche soir est annulé pour raison de 
travaux. Josette étudie d’autres possibilités, et actuellement la plus plausible serait de
faire Autun/Dijon en bus + train sur Paris. Les auteurs partiraient aux alentours de 17h
(voir son mail détaillé du 29 janvier)

 En attente de la décision, Josette ne peut pas prendre les billets et les prix sont déjà 
élevés…

9. Notices…..

 Danièle demande à ce que les notices soient envoyées au fur et à mesure à l’équipe 
internet qui se réduit à elle et Chantal ; le travail étant assez long pour chaque 
auteur ; les notices déposées sur le site ne sont pas encore visibles 



 Béatrice va relancer l’équipe avec le nouveau tableau sous google sheet mais à ce jour
3 personnes seulement ont commencé la rédaction : Bertrand, Dominique et Béatrice

Véronique Bonte a accepté de faire partie de l’équipe, Béatrice va lui envoyer le tuto.

10. Autres point discutés 

 Animations : 

Christophe rappelle que le conservatoire est prêt à venir faire une courte 
prestation. Cela pourrait être le samedi matin, temps peu favorable aux 
interviews, mais prestation qui amènerait les parents sur la Fête du Livre

Problème de communication avec la commission animation : qui fait quoi ? 

Bibliothèque : veulent-ils faire une animation ?  contacter Michèle Bourgeois

Lire et Faire Lire : un panneau et une table d’information leur sera dédiée et 
installés près des grilles infos. sur LPA. Ils se proposent d’animer un coin 
lecture pour petits. 

Monique Delobelle et le stand tampon de son mari : elle a envoyé une 
proposition de fabrication de livre à languettes. La demande a été transmise 
à la commission animation



 Interviews : 

Quid des interviewers ? : 

 Evelyne veut bien en faire une mais personne dans sa nouvelle 
équipe ne peut en assumer

 Christophe ne pourra dégager du temps pour en préparer

 Demander à Bertrand, Gérard……

 Christophe va contacter « Radio Morvan ? » qui avait déjà émis une 
idée d’animation : à voir ce qu’ils proposent et à quel coût

Prochaine réunion : Jeudi 15 février 2024 – Salle LPA à l’EVA


